

学校だより

北 光



第 11 号

令和 6 年 1 月 30 日 発行

発行責任者
伊 藤 学

江別市立北光小学校（江別市篠津 8 0 5 番地の 3 ☎011-383-1031）

ホームページ： <http://www2.ebetsu-city.ed.jp/hokko-ss/>

令和 5 年度
重点教育目標

『 個をみがき、共に学び伝え合う児童の育成 』

その時の思いは大切に 同時に前に進むことは忘れずに

校長 伊藤 学

新しい年を迎え、保護者・地域の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

今年は、能登半島地震という悲しいニュースで始まりました。亡くなられた方々のご冥福をお祈りし、被災された方々に、心よりお見舞い申し上げます。また、被災地の一日も早い復興を願ってやみません。

先週は日本海側を中心とした暴風雪に伴い、25、26日と臨時休校とさせていただきました。

暴風雪警報が発令された天候状況もちろんですが、子どもたちが登下校するスクールバスの運行状況も大きな判断材料となっています。それらを踏まえて、子どもたちの安心・安全を最優先に考えての措置ですので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

また、朝早くから各地域の状況をお知らせいただいた方々にこの場をお借りして感謝申し上げます。

第4期の始まりは1月17日。阪神淡路大震災が起きた日でもあり、子どもたちに能登半島地震に対して私たちにできることは限られているけれども、「忘れないこと」は誰にでもできること。そういう気持ちを大切に持ってほしい、という話をしました。

胆振東部地震でブラックアウトが発生したとき、未明に駆け付けた真っ暗な職員室で避難所開設指示を待つ私の学校にも、いろいろな方が不安を抱えて訪ねてきました。その体験が私の中ではとても大きく、毎年最低1回は厚真町を訪ね、あの時の思いを忘れぬよう、復興状況を自分自身の目で確かめることにしています。地震発生から1年後。温泉のレストランで耳にした現地の方のつぶやきが今も耳に残っています。「私たちのことは、いつの間にか忘れられていくんだろうね…」

その時の学年・年齢に応じた感じ方や思いがあると思います。時が経ってから理解することも多い。

日常ずっと気にかけることはできない。でも、時々ふと思い出したり、振り返ったりすることで、改めて、「自分には今、何ができるか、何をすべきか。」を考えよう。極限状態の中でも必死に頑張っている方々や未だにご苦労されている方々がいることを、忘れない。2024年も頑張っていきましょう！

1月が終わり、学年末が近づいています。始まりの会では同時に「学年のまとめをしっかりと行い、次の学年に向けての準備をしましょう。」と呼びかけました。

そのためにはまず、**何が得意で何が苦手か、自分自身の現状を受け止めること。**

そして、**得意なことはどんどん伸ばしていく。**あわせて、**苦手なことを少しずつ改善していくこと。**

取り組みを始めて一気に変化が見られることはありません。**少しずつでも前進することは成長**です。時には時間がかかることもあり、もどかしさを感じることもありますが、温かな目でじっくりと見守ってあげてほしいと願っています。

また、2月18日（日）には、本校児童が「北海道小中学生かるた大会」に出場します。

12月に行われた江別市小中学生かるた大会の応援に行きましたが、全道大会ともなると競技かるたの気迫も激しいものかと思えます。出場者・引率者ともに、体調管理のご協力をお願いします。

また、北海道の伝統を子どもたちに引き継ぐべくご尽力いただいている育成会の方々、地域指導者の方々に、改めてお礼申し上げます。

今年も、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

2月の行事予定

日	曜	行 事	下校
1	木		1~3年14:10 4年~15:15
2	金	幼児学級・入学説明会	1~2年14:10 3年~15:15
3	土	ふれあい作品展~6日	
4	日		
5	月	6年中学校入学説明会	1~2年14:10 3年~15:15
6	火	スキー予備日	1年14:10 2年~15:15
7	水		一心 14:10
8	木	ALT	1~3年14:10 4年~15:15
9	金	江)三次研究協議会 5時間授業	一斉 14:10
10	土		
11	日	建国記念の日	
12	月	振替休業日	
13	火		1年14:10 2年~15:15
14	水		一斉 14:10
15	木		1~3年14:10 4年~15:15
16	金		1~2年14:10 3年~15:15
17	土		
18	日		
19	月	児童会⑥	1~2年14:10 3年~15:15
20	火		1年14:10 2年~15:15
21	水	全校参観日	一斉 14:10
22	木	P育合同役員会	1~3年14:10 4年~15:15
23	金	天皇誕生日	
24	土		
25	日		
26	月	児童会⑦	1~2年14:10 3年~15:15
27	火		1年14:10 2年~15:15
28	水	職員会議	一斉 14:10
29	木		1~3年14:10 4年~15:15

※**心**は、心の教室相談員の来校日です。9:10~14:10
 ○2月9日(金)は、江別市内の教職員の研修会があるため、
 5時間授業となっております。

スキー学習

1月23・30日に3年生以上の児童が岩見沢萩の山スキー場へ行き、スキー学習を実施しました。グループを3つ作り、それぞれグループごとの練習に取り組みました。冬休み中、各家庭での練習や第4節が始まってからのスキー練習等により、冬のスポーツに親しみながらスキーをすることができました。

1・2年生は学校でのスキー学習で、グラウンドにある山の斜面を滑り下りたり、グラウンドを歩いたりしながら一歩懸命練習していました。



♪ 2月の行事 ♪

幼児学級・入学説明会(2日)

来年度入学予定のお子さんが1・2年生と交流し、一緒に活動することで小学校の雰囲気や様子などを少しでも味わえればと考えております。保護者の皆様には、幼児学級を実施している間、入学説明会を行います。ご来校お待ちしております。

中学校入学説明会(5日)

今年度も、第三中学校での入学説明会が実施されます。三中では、児童への説明会と保護者説明会が行われます。子どもたちは、中学校へ進学するにあたって、心構えや準備等の説明を聞いて、不安への解消と進学への期待につなげていきたいと考えております。

第一中学校の入学説明会も5日実施です。

全校参観日(21日)

今年度最後の参観日です。子どもたちの学習の様子をぜひご覧ください。参観後は全体懇談会と学級懇談会を予定しています。

冬休み作品発表会

1月18日(木)に子どもたちが冬休み中に取り組んだ自由研究や作品について、発表会を行いました。手の込んだ工作や、調べ学習等、様々な作品が発表されました。子どもたちの発表を聞いて、完成するまでの苦労や工夫したところ等、作品が完成するまでの過程が手に取るように伝わってきました。作品は26日まで展示されました。

令和5年度 保護者アンケートのご協力ありがとうございました。

12月にご提出いただきました保護者アンケートの集計を無事終えることができました。5日に結果を配付いたします。ご協力いただき、ありがとうございました。

令和6年度就学援助費の申請について

令和6年度就学援助費の申請書を配布させていただきました。希望するご家庭は、3月6日(水)までに北光小学校に提出をお願いします。

